Viñetas, por Raphael Schutz

6 de Julio de 2009

Texto íntegro de la carta del Embajador publicada por El País 6.7.09

Distinguido Director,

Le agradecería la publicación de la siguiente carta en la sección "Cartas al director".

No es la primera vez que su diario publica una viñeta antisemita de Romeu (u otros). La aparecida el 30 de junio traspasa todos los límites permisibles. Es una afrenta al pueblo judío. En la viñeta aparecen los mismos tópicos antisemitas infamantes que aparecían en la prensa antijudía de la Alemania nazi: el judío está fuera de la humanidad, conspiración internacional para controlar el mundo, dominio económico, avaricia, ... y, por supuesto, nariz ganchuda, levita negra y tirabuzones.

[Su Defensora del lector podrá seguir haciendo alarde de cinismo y manipulación (como lo hizo en su artículo "¿Es antisemita criticar a Israel?" desde el titular hasta la última línea), pero lo cierto es que]* la publicación de este tipo de viñetas parece más propia de un fanzine neonazi que de un diario serio.

Atentamente,

Raphael Schutz Embajador

*Carta publicada por El País el 6 de julio de 2009; entre corchetes, la parte omitida.

El País